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在 10月底 11月初，苏
宁先后完成了对下关店和孝

陵卫店的升级改造，两店的重
张开业取得了非常好的效果。
接近年末，苏宁日前对外宣布
开始第二轮的连锁发展高潮，
苏宁已经签下了位于迈皋桥
核心地段的栖霞天韵的群楼
1－2层，苏宁南京第 16家门
店即将在此开门迎客。同时，
苏宁中和桥店、卡子门店进入
装修升级阶段，12月份将以
崭新面貌亮相。

苏宁电器南京大区总经理
陶京海告诉笔者：“苏宁电器目
前已经形成成熟的选址模式，一

种是处于核心商圈的旗舰店；一
种是位于辅商圈的中心店；一种

是位于社区的社区店。苏宁选址
迈皋桥一是看中这里是南京城
北商圈的中心点，同时具有城市
交通枢纽的特点，地铁一号线起
始站和多条公交线路在此汇集。
随着苏宁迈皋桥店的开业，南京
家电经济迎来了地铁时代。”

苏宁已经开始关注到了
交通枢纽商业这种新兴商业
业态将在商业消费中占据越
来越重要的地位，以家电连锁
业态带动整个商圈的多元化
发展，以此为核心积聚餐饮、
休闲、娱乐其它业态，使整个

商圈的功能更加完备。
另外，据商务部公布

2005年连锁 30强时披露的
资料显示，苏宁 2005年销售
收入为397亿元，店铺数量为
363家。2006年苏宁电器扩
张势头尤为强劲，目前已经覆
盖全国 28个地区，进入了
100余座地级以上城市，店面

总数达到 430家。同时据最
新股市趋势指标显示，苏宁电
器（002024）目前总市值达
到216亿元创历史新高。苏宁
此次在南京启动又一轮新的
连锁发展计划，使苏宁电器在
南京店面总数继续保持领先。
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听说记者要来采访，陈

先生早早就将自己的藏品整
理了出来。“这里大约有近
一千件藏品吧，主要以可口
可乐的易拉罐为主，”说着，
陈先生便搬出摆放在沙发上
的十个扁平的大纸盒，打开
一看，里面整齐排列着各种

式样的红色易拉罐。“这些
只是其中一小部分。除了这
些外，我还有一些瓶装的可
乐和一些纸杯。”

2005年下半年，陈先生

第一次接触可乐收藏。“那
时候，只是觉得可乐的罐子

特别漂亮，尤其是市面上正
在销售的魔售世界的那一
套。”陈先生便这样刻意收
藏起魔售版的可乐罐来。
“没想到这么一收藏竟上了
瘾，由于不知道到底这套产
品有多少件，我便在网上查

资料，这才知道，原来还有这
么一帮收藏可乐的爱好者，
而且队伍极为庞大。”据陈
先生介绍，最早收藏可乐产
品的是美国人，除了可乐罐、
瓶以外，还有一些可乐的相
关产品，如钥匙扣、衬衫、海

报等。“广州、北京、上海这3
个地方收藏者比较多。据我
所知，南京这边收藏者的人
数也近20人。”

原本热爱集邮的陈先生
自此一发不可收拾地爱上了
可乐罐。“可乐罐上所反映的

内容，其实是一种企业文化的
体现。可乐消耗量虽大，但是
罐体上的内容却是一种促销
方式，这一季过了下一季便不
会再生产相同的，这也就是它
收藏价值的体现。”目前已经
拥有近千件可乐产品的陈先

生说，照他目前的收藏势头发
展下去，他打算明年租个仓库
来装他的宝贝了。
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南京是一个可口可乐的

集散地，所以这给陈先生提
供了不少便利的条件。“每次
南京一出什么新包装的可乐，
我都会去买些回来，一是自己
收藏，二是囤积些，好在网络
上和‘罐友’们交换。”陈先
生说，“每次一款新的品种，

我一般都要买一箱回来。因
为收藏中讲求品相，所以每一

个都要经过严格挑选，罐体凹
凸不平的不要，表面有破损或

有划痕的不要。”
因为可乐是弱酸性的饮

料，罐子会被腐蚀，如果摆放
个三五年，会发生罐子爆炸

的可能，因此可乐收藏者们
在收藏之前都要先把可乐倒
掉。“我其实不爱喝可乐，所
以每次把可乐倒出来后，如
何将可乐处理掉都是件头疼
事。”陈先生笑着说，同事们
现在都怕喝可乐了。“我通
常收藏一次，就要将一箱的
可乐倒出来，然后装在色拉
油的大油壶里带给他们喝。

刚开始他们还蛮开心的。后
来才发现我有喝不完的可
乐，都‘命令’我不准带可乐
上班。哈哈！”如今陈先生已

经把“消灭”可乐的光荣任
务交给了亲戚和邻居。

自从爱上可乐收藏后，

陈先生就特别爱逛超市，
“即使出差去外地，我放下
行李去的第一个地方就是超
市，看看当地有没有什么新
奇的罐子。”如果发现以前
没见过的藏品，他会立刻打
电话向南京的“罐友”咨询

一下，然后大家一起团购。
“最夸张的一次是在重庆，
我邮寄了七八十个罐子回
来。” 除了在超市里购买，
“罐友”们多是在网上交流
经验、交换产品、收集信息。
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“外国人一般都不讲究

这些的，他们直接把易拉罐拉
开，将可乐倒出来就行了。”
陈先生说，中国的可乐收藏玩
家们对藏品品相要求很高，一
般都要求瓶罐的完整性，因此

在给可乐罐放可乐时，一定不
能破坏了它的外观。

记者随意拿起一个罐
子，翻来覆去看了好几遍，没
有发现任何异常的地方，
“这可乐是怎么倒出来的？”
见记者不解的样子，陈先生
拿起一个“飞浪红盖”的可
乐罐，轻轻拨动了一下易拉

环，一切奥秘尽在其中———
一个小孔悄悄地漏了出来。
“不破损罐体，最传统的

做法就是将易拉环旋转 180
度，然后用针在一个拉环转
回来刚好能够覆盖住的地方
扎一个小孔，用力摇罐体，通

过内部的压力，可乐就会自己
喷出来，倒空后将拉环归位，
只要一分钟一件可乐罐的藏
品就完成了。”陈先生如此小
心翼翼地收藏着这些可乐罐，
就连自己的孩子都不让碰。
“我一个朋友搬家时，被他的

孩子一屁股坐坏了 50个罐
子，心疼了大半年呀！”

陈先生的藏品中，最值
钱的当属 2002年南京特产
的张柏芝版的可乐罐。“因为
只有南京生产过，而且大量被
消耗掉了，保留下来的不多，

所以物以稀为贵，现在这个罐
子至少卖三四千元。”陈先生

没有拿出罐子给记者看，“平
时这些罐子我不会拿出来摆
弄，都是把每组罐子拍成相片
集，想看的时候就在电脑上
看看照片。”
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前天下午江苏交通广
播网才女主持吴继宏做
客 www.lifenanjing.
com.cn视频在线访谈，向

读者讲述她主持《飞一般
音乐空间》节目 12年来
的心路历程，喜欢她的听
众纷纷表示很开心能够
这么近距离地与偶像在
线交流，看到了一个真实
而快乐的才女主持。

|h}~��

有读者问吴继宏最难

忘的演唱会有哪些，吴继
宏说只要遇上好的演唱
会她都会自己掏钱买票。
“我第一次感触最大的演
唱会是罗大佑在上海开
的演唱会。”吴继宏兴奋
地说，这是唯一一场从开

场哭到终场的演唱会。
第二次难忘的演唱

会是两年之后的上海蔡
琴演唱会，“当时蔡琴唱
周璇的 《天涯歌女》，毫
无瑕疵。”第三场令吴继
宏难忘的是齐豫的演唱
会，“舞台很雅致，线条很
清晰。如果用文艺的语言

形容就是振翅欲飞，非常
华丽和精彩。”几天前林
忆莲的演唱会也让老吴
大呼过瘾，“这是我生命
中最好的音乐会之一，现
场的表现足够完美了。”
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很多读者不仅推崇老

吴在《飞一般音乐空间》
中对于音乐的理解，她关
于文学和电影的见识也
让大家受益匪浅。对此吴
继宏觉得很开心。

吴继宏说，节目里面
不是传统意义上的纯音

乐类，喜欢看的书籍和电
影也可以和大家说，和大
家一起分享好的东西。“很
遗憾的是我自己的学识浅
薄，像绘画、雕塑、舞蹈等
诸多艺术门类，其实本身
都有着非常华丽而美好的

东西，很希望能拿出更多
的东西和大家分享。”
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谈到做音乐节目 12

年来最大的收获是什么
时，吴继宏立刻变得沉静
下来，沉思了一下她说应
当是学会了如何和自己
交流。“我做节目的时候
是面对话筒，身边很多资
料，我在这样一个环境里

面，就考虑我用什么方式
把我的资料传递给别人，
在这个过程里面因为没

有对话，所以很多时候我
是在想如何说服我自
己。”做完节目以后吴继
宏就会想，刚才说的话有

哪些是对的，哪些是不
好。“如果这次没有成功

说服自己，下次就应该去
弥补。”就是在与自我的
不断对话中，吴继宏在一
天天成长。
“吴霜钩雪，继往开

来，宏图霸业”这是听众
数年前送给吴继宏的一句

箴言，甚为流传，吴继宏说
自己很喜欢这句话，但是
内心同时也很惶恐，因为
自己做不到这么好。“这
句话里面有很多的期许和
厚爱，能够给我很多的鼓
励，我也会用这句话来勉

励自己继续努力的。”
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